

# Pratiques actuelles en reconstruction mammaire : la place du PAP.

**Laura CHARLES**

## Résumé

Notre pratique de la reconstruction mammaire s'est transformée ces dernières années grâce à l'utilisation de lambeaux libres, perforants tels que le lambeau de DIEP et le PAP. Tandis que la pratique du DIEP s'est généralisée, notre dernière étude est en faveur d'un développement du lambeau de PAP. Il s'agit d'une technique fiable, sans augmentation du risque de complications ou de réinterventions à distance, ni d'allongement du temps opératoire.

Laura CHARLES - Institut Gustave ROUSSY – Villejuif –